

WONGCILIK

Natal Oikoumene Tahun 2024, Bupati Samosir: Jadikan Sebagai Momentum untuk Merefleksikan Diri

Karmel - SUMUT.WONGCILIK.CO.ID

Dec 30, 2024 - 22:31



SAMOSIR-Pemerintah Kabupaten Samosir menggelar perayaan Natal Oikoumene Tahun 2024 di Gereja Kristen Protestan Indonesia (GKPI) GKPI Sihotang I, Kecamatan Harian, Kabupaten Samosir, Senin 30 Desember 2024.

Perayaan Natal Oikoumene 2024 mengangkat Tema "Marilah Sekarang Kita Pergi ke Betlehem (Lukas 2 : 25)" dan Sub tema "Melalui Perayaan Natal Tahun 2024 ini, Mari Kita Saling Mengasihi dan Bersuka Cita untuk Mewujudkan Masyarakat Samosir yang Sejahtera dan Bermartabat secara Ekonomi, Kesehatan dan Pendidikan".

Natal diikuti oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, Kajari Samosir KG. Hutagaol, Wakapolres Samosir Kopol ST. Panggabean, Pabung 0210/TU wilayah Samosir G. Sebayang, Ketua Sementara DPRD Samosir Nasib Simbolon dan undangan lainnya.

Perayaan Natal diawali dengan ibadah yang diisi dengan liturgi dan koor dari denominasi Gereja, dan Khotbah yang disampaikan oleh Pdt. Marulam Rikki N. Siregar, S.Th. Pada kesempatan ini, Bupati Samosir bersama Forkopimda, Pimpinan OPD juga ikut menyampaikan liturgi.

Dalam rangkaian acara, juga dilakukan pengukuhan pengurus FK3S Kabupaten Samosir 2024-2027, penandatanganan Prasasti Gereja GKPI Sihotang I, Kecamatan Harian oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST.

Ketua Panitia Esman Simbolon menyampaikan Natal Oikumene Tahun 2024 dirayakan di kenegerian Sihotang dengan peserta yang hadir kurang lebih 650 orang umat kristiani yang berasal dari denominasi gereja yang ada.

Sekretaris FK3S Samosir Periode 2021-2024 Kingston Parhusip menyampaikan apresiasi kepada panitia yang telah mempersiapkan dengan baik pelaksanaan Natal Oikumene 2024. Untuk pengurus FK3S yang baru diharapkan dapat melanjutkan semua program-program yang baik kedepan.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST dalam sambutannya menyampaikan, atas nama pribadi, keluarga dan Pemerintah Kabupaten Samosir mengucapkan selamat Hari Natal 25-26 Desember 2024, dan apresiasi kepada FK3S yang terus berkomitmen bersama-sama dalam merayakan Natal dan Paskah di pelosok-pelosok Kabupaten Samosir.

"Ini menunjukkan bahwa sukacita Natal tak hanya bagi masyarakat kita yang tinggal di kota, akan tetapi juga bagi masyarakat di pelosok-pelosok daerah. Saya berharap dengan hadirnya kita maka akan berdampak dalam pembangunan iman di daerah", kata Vandiko.

Pada perayaan Natal ini, Vandiko berharap agar menjadikan momentum ini untuk merefleksikan diri masing-masing, tentang apa yang sudah kita lakukan.

"Mari kita bersama sama melangkah kedepan tentu dengan iman, pengharapan dan kasih", tambahnya.

Lebih lanjut, Bupati berpesan melalui tema natal ini, jajaran ASN agar tidak hentinya memberikan semangat melayani masyarakat dengan cinta kasih. Para ASN di Kabupaten Samosir diminta agar meningkatkan kinerja sehingga bisa dirasakan oleh masyarakat, dan bersinergi satu-sama lain, karena tanpa itu pembangunan tidak dapat berjalan dengan baik.

Bupati juga mengapresiasi semua pihak yang terlibat berkat sinergitas even-even besar di Samosir berjalan dengan baik dan sukses, baik itu Pemilihan Presiden/Wakil Presiden hingga perayaan Natal Tahun 2024.

Menyambut Tahun Baru 2025, Bupati Vandiko mengucapkan selamat berbagi kebahagiaan bersama keluarga. Diharapkan juga agar menjaga nama baik Kabupaten Samosir dengan menyambut wisatawan dan para perantau dengan baik.

"Sekali lagi saya ucapkan Selamat Natal dan menyambut Tahun Baru, mohon maaf atas segala kekurangan, semoga damai dan sukacita Natal menyertai, kita mulai dari diri sendiri kemudian kita sebarkan kepada sesama", tutup Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST.

Pada kesempatan ini, Bupati Samosir bersama Forkopimda menyerahkan Bantuan Pendidikan (Beasiswa) Berprestasi tingkat SMA dan Perguruan Tinggi serta Bantuan Sosial Pendidikan bagi anak Yatim Piatu, Anak Terlantar tingkat SD, SMP dan SMA Kabupaten Samosir, bagi 12 orang pelajar dan Mahasiswa.

Mewakili Forkopimda, Ketua Sementara DPRD Samosir Nasib Simbolon menyampaikan mengucapkan Selamat Natal kepada semua hadirin yang hadir. Momentum ini sangat luar biasa tentu untuk menyampaikan rasa syukur kepada Tuhan, atas berkat yang sudah kita terima.

Nasib Simbolon mengapresiasi Pemkab Samosir selama tahun 2024 ini terus berupaya maksimal bagaimana mensejahterakan masyarakat Kabupaten Samosir, juga kepada jajaran TNI dan POLRI dan seluruh pihak yang terlibat, berkat kerjasama yang baik pelaksanaan Pemilu dan Pilkada serentak 2024 dapat berjalan dengan baik.

"Harapan kami untuk kelangsungan pemerintahan kedepan, semua aspirasi dan janji politik menjadi tanggung jawab moral bagi kami, semoga dapat kami tepati dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Samosir", ujar Nasib

Selama Tahun 2024, banyak tantangan mulai dari Covid-19 dan situasi politik yang kurang kondusif, namun berkat sinergitas semua pihak, semua kita lalui dengan baik sampai akhir tahun ini untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

Kakan Kemenag Tawar Tua Simbolon juga menyampaikan rasa sukacita dalam perayaan Natal Oikoumene tahun ini dapat berjalan dengan baik.

"Saya berharap agar semua kita yang hadir agar ikut bersama-sama menggalakkan penguatan moderasi beragama, yaitu cara pandang, sifat perilaku penganut agama dalam menjalankan ajaran agamanya secara moderat, agar bisa terwujud kerukunan antar dan intern umat beragama di Kabupaten Samosir", katanya.